

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 8. September 2017

---

## Honig im Kopf – Til-Schweiger-Film wird im Rathaus gezeigt

Anlässlich des ein Tag später stattfindenden Welt-Alzheimer-tages wird der Stadtverordnetensitzungssaal im Mühlheimer Rathaus am Mittwoch, dem 20. September ab 18.00 Uhr zum Kinosaal. Die städtische Seniorenberatung präsentiert in Zusammenarbeit mit der Bürger- und Seniorenhilfe Mühlheim e.V im Rahmen der bundesweiten Aktionswoche „Demenz - Die Vielfalt im Blick“ den Film „Honig im Kopf“ von und mit Til Schweiger.

In Deutschland leben gegenwärtig etwa 1,6 Millionen Menschen mit Demenz, einer Erkrankung bei der die geistige Leistungsfähigkeit beeinträchtigt ist. Betroffen können verschiedene Fähigkeiten der Gehirnfunktionen sein, sowohl kognitive, emotionale und soziale Fähigkeiten können eingeschränkt sein oder gänzlich verloren gehen. Das Leben der Betroffenen führt in den meisten Fällen zu Beeinträchtigungen im gesamten sozialen Umfeld bis hin zur Isolation. Jahr für Jahr treten etwa 300.000 Neuerkrankungen auf.

Die Veranstaltung wendet sich an alle Interessierten und lädt im Besonderen pflegende Angehörige ein. Mit dem Abspann des Films endet keinesfalls die Veranstaltung - nach dem Film besteht für alle Besucherinnen und Besucher die Möglichkeit des gemeinsamen Erfahrungsaustausches. Der Eintrittspreis in Höhe von 2 Euro kommt in voller Höhe dem Projekt Herbstzeitlose der AWO zu Gute.

Für Fragen und Hilfestellungen steht aus der Verwaltung Herr Erik Schmekel telefonisch unter 06108 – 601 707 oder per Mail [e.schmekel@stadt-muehlheim.de](mailto:e.schmekel@stadt-muehlheim.de) zur Verfügung oder Sie melden sich bei der Bürger- und Seniorenhilfe unter der Rufnummer 06108 - 82052.